

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 6232-01.1

Stuttgart, 16.11.2007

Beantwortung zur Anfrage

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen Freie Wähler-Gemeinderatsfraktion
Datum 28.09.2007
Betreff Neue Gestaltung der Querspange

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Die Möglichkeit, die zentrale Haltestelle für die Nachtbusse in den Bereich des Rotebühlplatzes zwischen der Theoder-Heuss-Straße und der Kronprinzstraße zu verlegen, wurde von der Verwaltung untersucht und mit der SSB diskutiert. Von den Platzverhältnissen her wäre die Anordnung von je 5 Bushaltestellen an jeder Straßenseite dort möglich, der Halteplatz der Taxen müsste jedoch in die Kronprinzstraße verlegt werden.

Nach Einschätzung der SSB und vor allem der Straßenverkehrsbehörde ist es jedoch undenkbar, die Nachtbushaltestellen so anzuordnen, dass zwischen den Bussen noch privater Kfz-Verkehr stattfinden kann. Die sehr hohe Zahl von Busfahrgästen und die Umsteigebeziehungen, die zwischen den gleichzeitig ankommenden und weiterfahrenden Nachtbuslinien bestehen, verbieten jeglichen weiteren Kfz-Verkehr im Bereich der Haltestellen. Da dieser am Rotebühlplatz zwischen der Theoder-Heuss-Straße und der Kronprinzstraße aber nicht ausgeschlossen werden kann, kommt dieser Straßenabschnitt für die Nachtbushaltestellen nicht in Betracht.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler
<Verteiler>